

Grupo Covadonga

Un torneo con mucha base

El club gijonés organiza la décima edición de su trofeo de gimnasia, en la que se darán cita alrededor de 200 participantes de 23 clubes

J. J.
GIJÓN

El gimnasio del Grupo Covadonga será escenario mañana sábado de la décima edición del torneo de gimnasia masculina y femenina que reunirá cerca de 200 gimnastas en representación de 23 clubes de 10 comunidades autónomas.

Los clubes participantes son los gallegos Tempo y Universidades de Coruña; los madrileños de Las Rozas, AGDA Móstoles, Majadahonda, Aluche, Alcorcón, Coslada y San Blas; los valencianos de Lésport-Alcoy y Betxi; los vascos de Arabatxo y Aritzta; los catalanes de Egiba y La Salle Gracia; los castellanos leoneses Acrobática Valladolid, Palencia, Burgos, y Gymnava León; el aragonés Flip Flap; el navarro Amaya; el canario Gangüi Tenerife y el asturiano y organizador Grupo Covadonga. Clubes todos ellos que cuidan especialmente la base por lo que en el gimnasio grupista se podrán ver a alguno de los mejores gimnastas de base nacionales en estos momentos

La competición se celebrará a lo largo de todo el sábado. Por la mañana será la femenina en la que el Grupo estará representado por: Candela García, Amia Ceñal, Cristina Martínez, Alba Galván, Micaela Álvarez, Eva González, Claudia Sampietro, Carolina Martín, Laura Lobo, Carmen Carrasco, Maia Llacer, Carla Sánchez y Celia Li. Tres de



Gimnastas del Grupo que participarán mañana en el torneo. | JUAN PLAZA

las grupistas más pequeñas Marta Trajaola, Claudia Covián y Marina Bastián aprovecharán el torneo para realizar una pequeña exhibición.

Por la tarde tendrá lugar el torneo masculino con una participación de 86 gimnastas y en el que el Grupo Covadonga contará con una

amplia representación: Néstor Cardín, Samuel Castiello, Juan Sampedro, Favila Menéndez, Rafael Belarraín, Efrén González, Miguel Soto, Carlos González, Jesús Rodríguez, Marco Díaz, Alvaro Rodríguez, Sergio Paredes, Xuan Ceñal, Pelayo Mateo, Pedro Vallesa, Carlos

Díaz, Pelayo Menéndez, Pelayo Rudiñ, Javier González y Daniel Tuya. El torneo grupista permite a los gimnastas más jóvenes de estos clubes medirse y ver su estado de forma de cara a las competiciones oficiales que tendrán lugar próximamente.



Jorge Nuño. | RACC

Jorge Nuño, campeón de España de técnica en halterofilia

J. J.
GIJÓN

El joven grupista Jorge Nuño Artime (8 años) se proclamó en Madrid, Campeón de España de Técnica en halterofilia en la categoría de benjamines hasta 10 años.

Este campeonato registró una alta participación de niños de todo el país. El jurado estuvo formado por jueces de trayectoria internacional así como técnicos de la selección nacional. Ellos fueron los encargados de puntuar cada uno de los movimientos realizados por estos jóvenes (tres movimientos en la modalidad de arrancada y tres movimientos en la modalidad de dos tiempos).

Los piragüistas disputan la Copa de España

El Grupo contará con trece representantes en una competición que se desarrolla en Trasona

J. J.
GIJÓN

Los piragüistas del Grupo Covadonga tienen este fin de semana una importante cita con la disputa en el pantano de Trasona de la Copa de España de mil metros en la que el club gijonés estará representado por 13 palistas y en la que está prevista la participación de más de 800 palistas

Estarán Javi Hernanz, Borja Prieto, Alvaro Fernández Fiuza, Daniel García, Francisco González, Alberto Morilla, Miriam Vega, Paula García, Celis Remis y Alba Remis y los juveniles Yaroslav Shelestenko, Pablo García e Inés Nistal.

La Copa de España es de especial importancia para Javi Hernanz que tiene que mantenerse entre los mejores para seguir ocupando plaza en el K-4 que repre-

sentará a España en los próximos Juegos Olímpicos. Sin embargo la prueba de fuego no solo para él sino para los otros tres componentes de este kayak será el próximo mes de mayo en el selectivo nacional que también se disputará en Trasona y en el que es obligatorio que los cuatro componentes queden por separado entre los ocho primeros en la prueba de K-1

Miriam Vega participa hoy en el control federativo en K-1 500 metros

Previamente la grupista Miriam Vega participa hoy en el control selectivo de la Federación Española de Piragüismo. Un control que da paso a los siguientes selectivos que determinan los equipos que representarán a España en las pruebas internacionales.

Así en el K-1 500 metros, prueba en la que participa Miriam Vega Manrique, hay que estar en la final para poder optar a estar en el K-2 que irá al Campeonato de Europa que se celebra en Duisburg los días 18 y 19 de mayo, última cita con posibilidades de clasificación para los Juegos Olímpicos.

Miriam Vega también participará en el K-2 1000 metros, junto a su compañera del Donostia Kayak Begoña Lazcano, esta prueba clasifica directamente para el Campeonato de Europa al no ser distancia olímpica.



De derecha a izquierda, Hernanz, Fiuza, Gallo y Boti. | RACC



Miriam Vega. | INSTAGRAM MIRIAM VEGA